

Wolfgang Baasch, Hans Müller, Thomas Rother:

Herausragender Einsatz korrigiert Fehlentscheidung der Landesregierung

Zur heutigen Übergabe von Unterschriften für den Erhalt des Medizinstudiengangs an der Universität Lübeck erklären die Lübecker SPD-Landtagsabgeordneten Wolfgang Baasch, Hans Müller und Thomas Rother:

Mit eindrucksvollen Demonstrationen, bunten und vielfältigen Aktionen und heute mit der Übergabe von mehr als 130.000 Unterschriften haben die Lübeckerinnen und Lübecker eine Fehlentscheidung der CDU/FDP-Landesregierung korrigiert. Der großartige Einsatz der Studierenden, aller Beschäftigten der Universität Lübeck und des UKSH sowie die überwältigende Solidarität der Menschen in Lübeck und der ganzen Region haben dazu beigetragen, der Landesregierung ein eindeutiges Stoppschild zu setzen. Über 130.000 Unterschriften sind ein deutliches Signal: Keine Zerschlagung der Uni Lübeck durch diese Landesregierung!